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B ALLGEMEIN

ERRATUM: Alle Karten mit der Beschrankung ,Deiner Armee
diirfen nie Einheiten mit anderen Loyalitdten hinzugefiigt werden.”
werden so behandelt wie Karten mit der Beschrankung ,Deiner
Armee diirfen nie Einheiten oder Verstarkungen mit anderen
Loyalitaten hinzugefiigt werden.” Das heillt, diese Beschrankung
betrifft immer Einheiten und Verstarkungen.

F: Interagiert Loyalitét in irgendeiner Weise mit neutralen Einheiten
oder Verstarkungen?

A: Nein. Loyalitdt interagiert nur mit sich selbst. Es gibt keine anderen
Regeln.

B BARATHEON-EINHEITEN
WACHTER VON HAUS BARATHEON

F: Kann ich einen Geschwicht-Marker noch im selben Angriff mit
der Fahigkeit Verteidigung 6ffnen ausgeben, in dem ich ihn mit der
Fahigkeit Kriegshammer generiert habe?

A: Nein. Die Fihigkeit Kriegshammer generiert erst einen Geschwdcht-
Marker, wenn die Endergebnisse feststehen. Zu dieser Zeit ist es bereits zu
spat fiir zusatzliche Neuwiirfe.

HIRSCHRITTER

F: Falls ein Effekt besagt, dass diese Einheit so behandelt wird, als
hitte sie zusatzliche Schlachtreihen (wie Renlys Mut und Kiihnheit),
wie interagiert das mit der Fahigkeit Unbéndiger Zorn?

A: Die Fahigkeit Unbdndiger Zorn bezieht sich nur auf die Anzahl an ver-
nichteten Schlachtreihen, nicht auf die verbleibenden.
F: Wie interagiert die Fahigkeit Unbéndiger Zorn mit der Taktik-

karte Letztes Gefecht?

A: Die Einheit hat zum Zeitpunkt des Angriffs 3 vernichtete Schlachtreihen.
Mit der Fahigkeit Unbdndiger Zorn darf der Angreifer also 3 Boni wihlen.
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F: Falls ich mehrere Wunden der Rosenritter heile, fiigt die Fahigkeit
Todliche Dornen 1 Wunde pro geheilter Wunde zu?

ROSENRITTER

A: Nein, die Fihigkeit Todliche Dornen wird ein Mal fiir alle geheilten Wun-
den ausgelost und nicht fiir jede Wunde einzeln.

ANHANGER VON R'HLLOR

F: Kann ich den Effekt ,Sobald diese Einheit vernichtet wird ..."
der Fahigkeit Herz aus Feuer mehrmals auslGsen, falls ich mehrere
Glaubensmarker habe?

A: Theoretisch ja, aber wenn der Effekt mehrfach ausgelost wird, kann
trotzdem nur 1 andere R’hllor-Einheit innerhalb Langer Reichweite 1 freie
Angriffsaktion durchfiihren, da Effekte mit demselben Namen nicht kumu-
lativ sind. Das heif3t also: Mehrere Exemplare Herz aus Feuer von derselben
Einheit bzw. demselben Ausloser sind nicht kumulativ.

F: Kann ich theoretisch beide Effekte der Fahigkeit Herz aus Feuer
in derselben Angriffsaktion auslGsen?

A: Nein, der zweite Effekt der Fihigkeit Herz aus Feuer wird ausgelost, sobald
die Einheit vernichtet wird. Der erste Effekt kann nur ausgelost werden, nach-
dem ein Angriff vollstindig abgeschlossen wurde. Falls die Einheit vernichtet

worden ist, kann sie diesen Schritt nicht erreichen. Das heifdt, sie ist nicht
ldnger auf dem Schlachtfeld, um den ersten Effekt auszuldsen.

B 71viLE BARATHEON-

EINHEITEN
ALESTER FLORENT (LORD VON KLARWASSER)

F: Erhalt Alester den Effekt der zweiten Taktikzone, falls er auf sie
bewegt wird bzw. er mit einer anderen zivilen Einheit die Zone

tauscht?

A: Nein, er beansprucht die Zone nicht.

OLENNA TYRELL (DORNENKONIGIN)

F: Was passiert, falls eine zivile Einheit, die eine Einheit beeinflusst,
durch Olennas Fahigkeit alle Fahigkeiten verliert?

A: Jene zivile Einheit verliert alle Fahigkeiten. Das heifdt, sie hat keinen Effekt
auf die Einheit, die sie beeinflusst. Allerdings wird die Einheit immer noch von
der zivilen Einheit beeinflusst (wichtig fiir Einfluss-Beschridnkungen). Zur
Erinnerung: Einfluss wird immer am Ende der Runde entfernt.




MELISANDRE (DIE ROTE FRAU)

F: Wie interagiert Melisandre mit Varys (oder dhnlichen Effekten, die
ausgelOst werden, sobald eine zivile Einheit aktiviert wird)?

A: Beide Effekte werden ausgeldst, sobald die zivile Einheit aktiviert wird,
wodurch die Aktionen gleichzeitig stattfinden. In den meisten Fdllen heifit
das, dass Melisandres Fahigkeit zuerst abgehandelt wird, bevor Varys sich
dafiir entscheiden kann, ihre Fahigkeit aufzuheben, da normalerweise der
Spieler von Melisandre am Zug ist.

B BARATHEON-VERSTARKUNGEN
STANNIS BARATHEON (DER RECHTMASSIGE ERBE)

F: Falls Stannis’ Fahigkeit Unbeugsam voriibergehend aufgehoben
wird und die Einheit wahrenddessen Zustandsmarker erhalt, kon-
nen diese vom Gegner ausgegeben werden?

A: Ja, die Fihigkeit Unbeugsam besagt nur, dass die Einheit keine Zustands-
marker erhalten kann, nicht dass sie nicht von der Einheit ausgegeben werden
konnen.

BRIENNE (DIE BLAUE)

F: Wie interagiert die Fihigkeit Renlys Beschiitzerin mit Taktik-
karten wie Gegenansturm?

A: Renlys Beschiitzerin ist weder ein Befehl noch eine Taktikkarte, daher
beeintrichtigt sie Gegenansturm nicht. Da in diesem Fall beide Effekte von
einem Spieler kontrolliert werden, bestimmt dieser die Reihenfolge, in der sie
abgehandelt werden.

F: Folgefrage: Was passiert, wenn ich Gegenansturm auf Briennes
Einheit spiele?

A: Da beide Effekte vom selben Spieler kontrolliert werden, entscheidet er,
in welcher Reihenfolge sie abgehandelt werden. Das heifit, er konnte Gegen-
ansturm abhandeln, um Briennes Einheit einen Ansturm durchfiihren zu
lassen. Nachdem dieser vollstindig abgehandelt wurde, kann er Renlys
Beschiitzerin abhandeln, um einen Nahkampfangriff durchzufiihren. Im
Gegenzug konnte er auch die umgekehrte Reihenfolge wdhlen. Allerdings
konnte Gegenansturm dann nicht mehr abgehandelt werden, weil die Einheit
keine Ansturm-Aktion mehr durchfiihren konnte (da sie zu diesem Zeitpunkt
schon im Nahkampf ist). Davon wird abgeraten.

ROTE PRIESTERIN

F: Auf welche Wiirfel bezieht sich ,alle Wiirfel neu werfen"?

A: Es bezieht sich auf alle Wiirfel von der Moralprobe.
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B BARATHEON-TAKTIKKARTEN

WIDERSTANDSFAHIGKEIT DES HIRSCHEN
F: Bezieht sich die Anzahl der Wunden, die der Feind erleidet, auf
das Ergebnis des IW3-Wurfs oder auf die Anzahl an Wunden, die

von der Einheit geheilt wurden?

A: Es bezieht sich auf die Anzahl der Wunden, die von der Einheit geheilt
wurden.

AMTSEID (Stannis Baratheon, Der rechtmaRige Erbe)

F: Sind mehrere Exemplare dieser Karte, die an dieselbe Einheit
angelegt wurden, kumulativ?

A: Nein, Effekte mit demselben Namen sind nie kumulativ.

TAKTISCHES VORRUCKEN (Stannis Baratheon, Der
rechtmalige Erbe)

F: Sind mehrere Exemplare dieser Karte, die an dieselbe Einheit
angelegt wurden, kumulativ?

A: Nein, Effekte mit demselben Namen sind nie kumulativ.

DER WILLE DES EINZIG WAHREN KONIGS (Stannis
Baratheon, Der rechtmiRige Erbe)

F: Kann ich mit jedem dieser Effekte dieselbe Einheit zum Ziel haben?

A: Ja.

VON DEN KLEINEN LEUTEN GELIEBT (Loras Tyrell,
Der Ritter der Blumen)

F: Wie lange halt dieser Effekt?

A: Er hdlt wie tiblich bis zum Ende des Zuges.

IM SCHATTEN SEINES BRUDERS (Renly Baratheon,
Oberster Lehnsherr)

F: Wie lange halt dieser Effekt?

A: Er hdlt wie tiblich bis zum Ende des Zuges.




